

FECHA: 25 DE FEBRERO DE 2025.

BOLETÍN: 142

ALE ROJO DE LA VEGA ENCABEZÓ SESIÓN DE GABINETE VIOLETA, PARTICIPAN COMO INVITADAS ACTIVISTAS Y DEFENSORAS DE DERECHOS DE LAS MUJERES

- *A menos de dos semanas de conmemorar el 8M, la alcaldesa reafirmó el compromiso de su administración con la lucha contra la violencia y la construcción de espacios seguros para mujeres y niñas.*
- *Hemos sido la primera alcaldía en tener un Gabinete Violeta y en publicar un protocolo contra el hostigamiento, recuerda Ale Rojo de la Vega.*

Durante la cuarta sesión ordinaria del Gabinete Violeta, encabezada por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, se reafirmó el compromiso de la Alcaldía Cuauhtémoc con la lucha contra la violencia de género y la construcción de espacios seguros para mujeres y niñas. En el encuentro participaron como invitadas más de 20 activistas, representantes de organizaciones civiles y defensoras de derechos humanos, quienes expusieron problemáticas y propuestas para fortalecer las acciones en la materia.

“Hemos sido a la primera alcaldía en muchos temas, como tener un protocolo publicado en Gaceta contra el hostigamiento, la violencia, el acoso hacia nuestras trabajadoras (...) Tenemos un Gabinete Violeta único en el país, que garantiza la transversalidad de la perspectiva de género en todas las acciones de gobierno”, señaló la alcaldesa y destacó la importancia de compartir esta experiencia con las representantes de organizaciones de la sociedad civil, a menos de dos semanas de conmemorar el Día Internacional de la Mujer (8M).

Entre los temas abordados durante la reunión, se destacó la necesidad de fortalecer los mecanismos de protección para mujeres en situación de vulnerabilidad, así como la coordinación con instituciones para garantizar que cada denuncia tenga seguimiento efectivo. En su



COMUNICADO DE PRENSA

intervención, Ale Rojo de la Vega recordó que la Reacción Violeta ha brindado acompañamiento y asesoría en casos de violencia a mujeres en la demarcación.

Por otro lado, la alcaldesa se pronunció sobre el caso de violencia ocurrido en la Alameda Central, reiterando que la Alcaldía no permitirá ninguna agresión contra las mujeres y que se mantiene en coordinación con el Gobierno de la Ciudad de México para solicitar que se haga justicia.

Como parte del evento, se entregaron reconocimientos a las embajadoras de los Puntos Violeta, mujeres que han destacado por su labor en la atención y prevención de la violencia de género en la demarcación y que promoverán esta iniciativa impulsada por Ale Rojo de la Vega. En este sentido, la Alcaldía Cuauhtémoc convocará a más mujeres para ser embajadoras de los Puntos Violeta.

“Sabemos que es difícil confiar en los gobiernos, pero nosotras nos tomamos este tema en serio. Cada acción que tomamos es pensando en que las niñas y mujeres vivan mejor. Una vida que salvemos hace que todo valga la pena”, concluyó Ale Rojo de la Vega.